

かっぱ通信

<http://motoarakawakappa.onmitsu.jp>

元荒川カッパの会

・第二回榎戸堰クリーン小作戦

予定していた4月17日(日)、残念ながら参加者は少數で、今年も小作戦となってしまいました。榎戸堰周辺はやめ、新装なったマリーナ前を続行することに。まずは、前回掻き上げておいたゴミを袋詰め。プラ舟を浮かべて、上流へ出撃！積み込み過ぎて浸水する場面も…。

本日一番のサプライズはシジミ！？以前も貝殻を発見していたのですが、ゴミとしての貝殻なのか？と思っていたのです。容器に入れて暫く観察すると、ベロベロ～ッ！と足を出して移動を始めましたッ！「うわ～ッ！やっぱり生きてるよ～ッ！」感激！感激！大感激～ッ！！これでやる気は更に倍増！？

今度は下って、昨年障害となっていた倒木を、更に切り詰め撤去しました。



川底に横たわった倒木のせいで、その手前の川底は50cm位えぐられて水深は股まで。亀やウシ蛙、ザリガニが潜んでいました。シジミを川に戻し、ゴミを持ち帰り、撤収です。開始から終了まで3時間、みなさんお疲れさまでした！

・新艇進水式 marina & grandpa 号



5月1日(日)。昨年のkappa F1田沼艇Goodman号に次ぎ、元校長先生の中西艇の進水式です。もちろんこの艇は、元荒川カヌー環境教室で子供達を乗せるために建造したものです。NHK「ふるさと一番」の際のディレクター篠ちゃん一家が四年半振りの参加。もちろんオーナー中西家からは親子三世代での参加です。

「marina & grandpa」は、お爺ちゃんと最愛の孫娘マリナちゃんのことです。シャンパンシャワーでお祝いし、記念のパドルをプレゼントし、進水です。船脚は速いし、直進性も強過ぎず、コントロールしやすい舟になったと思います。なんたって、美しい！